

ART-SUR-MEURTHE Cyclisme

Un bilan en or pour les vététistes du Grand Est

Rendez-vous annuel des amateurs et experts du VTT, les assises du VTT se sont déroulées pour la première fois au CLAM à Art-sur-Meurthe. Petits et grands champions de la région ont été mis à l'honneur durant cet événement qui les a rassemblés.

À cette occasion, Benoît Gasparetti, président du VTT Fun Club et de la commission régionale de la discipline, était assisté d'Alain Ghiloni, vice-président du comité régional de cyclisme Grand Est, et des membres du bureau.

Le compte rendu d'activités et le rapport moral de la CRVTT (comité régional de VTT) de la Grande région traduisent la bonne santé de la discipline, confortée par les excellents résultats enregistrés par les compétiteurs. Chez les jeunes, plusieurs se sont illustrés lors du trophée national des jeunes avec, en point d'orgue, une belle médaille de bronze au classement par équipes.

Lors de son intervention, l'entraîneur régional Sébastien Boterel a insisté sur l'obligation de travailler sur les disciplines techniques dans les jeunes catégories, à savoir le trial et la descente.

Pour sa part, le président Gasparetti a abordé les orientations lancées par la fédération françai-



Un cru 2019 exceptionnel pour le Grand Est.

se de cyclisme et notamment le développement du sport féminin. À ce titre, Alyson Dainche a été nommée ambassadrice du vélo et du sport loisir.

Des champions en région

Sur le plan des résultats, il y a pléthore de titres et de médailles, avec des athlètes d'exception tels Pauline Ferrand-Prévo, championne du monde VTT XCO (cross-country olympique) et marathon, après avoir été sacrée chez les dames lors des championnats de France VTT XCO.

Titouan Perrin-Garnier est, lui aussi, titré à l'échelle mondiale en VTT XCE (cross-country par élimination), une épreuve qui voit Coline Clauzure décrocher le bronze. Le duo s'illustre également sur le plan continental en

se parant de bronze.

À l'échelon national, Frédéric Frech, Jean-Paul Stephan et Patrick Busolini remportent le titre dans leur catégorie respective en masters, tandis que, pour les juniors, Théo Ruhlmann, Océane Husson et Camille Lepley (master 40) endossent le maillot tricolore lors de l'épreuve d'enduro, sans oublier Laurane Meyers, titrée en VTT Beach Race.

Corentin Muller, Juliette Trombini, Arthur Liardet, Perrine Clauzel, Harold Flandre, Laura Morque, Rémi Thirion, Hannah Stocky, Elliot Trabac, Ludovic Auger et un certain Julien Absalon (2e au championnat de France VAE) sont eux aussi montés sur les podiums nationaux, portant haut et fort les couleurs de la région Grand Est.